

Cuba dispuesta a fortalecer nexos con Chipre



La Habana, 22 nov (RHC) El gobierno de Cuba manifestó este viernes su disposición a fortalecer los nexos con las autoridades y pueblo de Chipre, en el contexto del aniversario 64 de los vínculos oficiales entre ambos Estados.

«Cuba y la República de Chipre conmemoran el Aniversario 64 del establecimiento de sus relaciones diplomáticas», destaca el ministerio de Relaciones Exteriores cubano en X.

«Ratificamos la voluntad de continuar profundizando los vínculos entre nuestros países», añade el texto divulgado también en Facebook.

Cuba y Chipre conmemoran 64 años de una amistad que comenzó el 22 de noviembre de 1960, cuando la mayor de las Antillas se convirtió en uno de los primeros países en reconocer la independencia de esa República.

Según la Cancillería cubana, los lazos están forjados «por las visiones compartidas de dos líderes históricos, el Comandante Fidel Castro y el Arzobispo Makarios, y trascienden «la mera diplomacia».

La profunda relación está basada en la defensa de la soberanía nacional, el respeto mutuo y la cooperación internacional.

Las dos islas mantienen colaboración en diversos foros internacionales y el intercambio bilateral comprende áreas como la cultura, ciencia, educación, deporte y agricultura. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/370342-cuba-dispuesta-a-fortalecer-nexos-con-chipre>



Radio Habana Cuba